

Trío cubano destaca en triunfo del SoftBank en inicio de playoff

La Habana, 14 nov (RHC) El cubano Liván Moinelo se anotó la victoria este sábado luego de retirar en fila a



los 3 bateadores que enfrentó en un episodio de relevo en el triunfo de 4-3 de los Halcones de SoftBank sobre los Marineros de Lotte, en el inicio del playoff de la Liga del Pacífico de béisbol en Japón.

El zurdo antillano, que ponchó a uno de sus 3 rivales, dejó su marca de la postemporada en 1-0 y su efectividad inicial en 0.00.

Su compatriota y compañero de equipo Alfredo Despaigne conectó un sencillo en 4 visitas al plato y remolcó una carrera para dejar su promedio en .250, mientras que el también cubano Yurisbel Gracial se fue de 3-2, con 2 sencillos, una anotada y un boleto, para colocar el suyo en .667.

Yuki Yanagita, quien conectó un jonrón solitario y 2 sencillos en 4 turnos, fue la figura ofensiva del juego para SoftBank.

Este resultado le da a SoftBank una ventaja de 2-0 en la serie al mejor de 5, luego de comenzar la misma con un triunfo de ventaja por ser campeón de liga. El tercer juego se disputará mañana domingo en la misma

ciudad de Fukuoka.

Con información de beisboljapones.com

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/239698-trio-cubano-destaca-en-triunfo-del-sottbank-en-inicio-de-playoff>



Radio Habana Cuba